

„Junge Generation“ Leoben spendet  
für die Lebenshilfe Leoben



08./09. MÄRZ 2017

## Spendenübergabe an die Lebenshilfe

LEOBEN. Zu Jahresende 2016 verkaufte die Junge Generation Leoben zahlreiche Glücksbringer an die Bevölkerung. Der daraus resultierende Gewinn von 355 Euro wurde mit der kürzlich erfolgten Übergabe an die Lebenshilfe Leoben offiziell. „Uns ging es darum, dass wir auch an jene denken, denen es nicht so gut geht“, erklärte **Daniel Nistelberger**, Vorsitzender der Jungen Generation Leoben. Die Spende kommt dem Projekt „Wohnverbund MIT Menschen FÜR Menschen“ zugute. Dieses Projekt beschäftigt sich mit der Renovierung des Donawitzer Werkshotels und schafft Wohnraum für voll- und teilzeitbetreutes Wohnen. Das Projekt wird mit Ende des Frühjahrs realisiert und bietet neben dem im Erdgeschoss entstehenden Postpartners bezugsfertige Zimmer. Lebenshilfe-Obmann **Willibald Mautner** und Geschäftsführer **Ferenc Ullmann** bedankten sich bei dem Team der Jungen Generation.

Seite 61  
8./9. März 2017

Obersteirische  
Rundschau

## Spende an die Lebenshilfe

**Leoben.** Eine Spende in Höhe von 355 Euro übergab eine Delegation der Jungen Generation (JG) Leoben unter der Leitung von Daniel Nistelberger an Obmann Willibald Mautner und Geschäftsführer Ferenc Ullmann von der Lebenshilfe. Das

Geld stammt aus dem Erlös des Glücksbringerverkaufs der JG zur Jahreswende und soll für das Projekt „Wohnverbund mit Menschen für Menschen“ der Lebenshilfe verwendet werden, dass sich mit voll- und teilzeitbetreutem Wohnen befasst.



Vertreter der JG bei der Spendenübergabe an Willibald Mautner (2. v. li.). Foto: KK